



ようちぶ うんどうかい



今年度は、「にんじゃ」をテーマに運動会を行いました。2年生と3年生が「忍者ごっこ」の取り組みでいろいろな「修行」を行う中で、「忍者の運動会をしよう！」と話し合い、種目を決めました。

1. にんじゃの こきゅう

「走る」→「まきびしをよける」→「すり抜ける」→「網をくぐり抜ける」→ゴール！！という、一連の流れで競いました。もちろん、走るときは「忍者走り」です。いろいろな姿勢を取りながらゴールを目指しました。



2. にんじゃ たまいれ



3年生のお兄さんたちが背負うカゴを目掛けて玉を投げる1年生。
1年生が入れやすい速さで走って逃げてくれたお兄さんたち。いくつ入ったかな？



先生たちが背負ったカゴ目掛けて玉を投げたのは、2年生。
捨ったり、追い掛けたり、投げたりと、大忙しでした。



先生たちの頭上にあるカゴを目掛けて玉を投げるのは3年生。
遠くから投げたらいいかな？近くから投げたらいいかな？考えながら投げました。

3. しゅりけんとり

「しゅりけんとり」は、「しっぽとり」のしっぽの先に手裏剣が付いており、互いに相手チームが付いている手裏剣を取り合いました。

1年生同士の勝負と、2・3年生合同での勝負で、それぞれの勝敗を決めました。1年生が戦う時は、3年生が誘導したりしっぽを付けてあげたりと、同じチームとして応援しました。



4. ダンス

白忍者チームは『なんじゃもんじゃ 忍者祭り』の曲に合わせて踊りました。最後の掛け声「わっしょい！」に合わせて、元気いっぱいポーズが決まっていました。

赤忍者チームは『へんしん！にんじゃじゃん』の曲です。「ぬきあし さしあし のびあし…」の歌詞に合わせた忍歩きがかわいらしかったです。

トリを飾ったのは3年生忍者。『まじめ忍者』の曲に合わせ、自分たちで振り付けを考えて踊りました。「すいとんの術」で鼻をつまんで潜るところでは、見ていた1・2年生から笑いが起こりました。また、最後の「雲隠れの術」には、みんな釘付け。さすが3年生、チームワークもよく、上手でした！

